
Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG

**Fight for Communism
Luchar por el Comunismo**



EL COMUNISMO ES LA IDEOLOGÍA DE LA CLASE TRABAJADORA

En la última columna, discutimos la ideología de los capitalistas: las mentiras que expresan el punto de vista de ellos. La clase trabajadora también tiene una ideología que expresa sus intereses materiales: las ideas comunistas. Aunque nuestros medios para difundir estas ideas son muy modestos por ahora, ellas tienen una base material en la vida de la clase obrera.

Ideología Comunista y Capitalista

La ideología comunista, de muchas maneras, es lo opuesto de la ideología capitalista. Para empezar, la ideología comunista es la verdad o se acerca mucho a la verdad, y los comunistas siempre luchamos por mejorar nuestro entendimiento. En el PCOI sabemos que nuestra arma para triunfar es que millones de trabajadores logren adquirir el máximo entendimiento posible acerca de la verdad del capitalismo y del comunismo. Entendiendo el capitalismo abre el camino hacia el comunismo.

El capitalismo ya no puede proveernos lo que necesitamos para vivir. Las guerras imperialistas capitalistas y las crisis económicas ya han producido despidos, recortes, pérdidas de ahorros, casas y pensiones. En el congreso de EEUU, tanto los Demócratas como Republicanos están decididos a recortar programas como el Seguro Social y Medicare. Los gobiernos estatales están atacando a los empleados públicos, aunque los sindicatos ya son parte de la maquinaria estatal de los patrones. El sistema capitalista mundial ha creado un planeta de barrios marginados, y cada día expulsa a más trabajadores de la fuerza laboral.

El Comunismo o Fascismo

Al capitalismo de EEUU perder su control sobre las áreas ricas en petróleo, tiene que pelear mas gue-

rras – ahora tiene una más en Libia. La rivalidad entre las potencias capitalistas, especialmente entre EEUU y China, inevitablemente conducirá a guerras más grandes. La respuesta máxima de los capitalistas a estas severas crisis es el fascismo, una combinación de racismo, patriotismo y represión. Cada día, la única alternativa obrera es cada vez mas obvia: el comunismo o fascismo.

Porqué el Comunismo es la Ideología de la Clase Trabajadora

El comunismo es una sociedad de igualdad, gobernada por la movilización masiva de una clase trabajadora sin patrones. Por ahora, sin embargo, solo una minoría de trabajadores están dedicados a esta meta. ¿Cómo podemos tener la confianza que esto cambiará? O hablando materialistamente, ¿Cuál es la base material para la aceptación masiva del comunismo? La respuesta tiene dos aspectos principales: el futuro miserable que el capitalismo nos depara, y la colectividad de la clase trabajadora.

El Colectivismo de la Clase Trabajadora

El colectivismo ha sido una característica clave de vida humana desde que los humanos evolucionaron. Era la forma de vida de todos los humanos hasta que las clases sociales fueron creadas. La competencia y el conflicto – lo opuesto de la colectividad – son inherentes al capitalismo (aun en su forma socialista), y la unidad entre patrones es limitada, excepto cuando encaran una clase trabajadora revolucionaria dirigida por comunistas.

La vida de la clase obrera, sin embargo, enseña el colectivismo. La organización capitalista del trabajo nos obliga a los obreros a trabajar juntos y nos disciplina, especialmente a los obreros industriales. La

vida practica de la clase trabajadora también enseña colectivismo. Si tu carro se arruina y no tienes para arreglarlo para ir al trabajo, tienes que organizar a otros trabajadores para que te ayuden. A un nivel más alto, luchando contra los patrones nos puede enseñar como usar en la práctica el poder del colectivismo.

El capitalismo también limita cuanto colectivismo puede existir, aun dentro de la clase trabajadora. “Como me beneficia eso”, al igual que el racismo, nacionalismo y sexismo son formas del pensar patronal que bajo el capitalismo difunden por doquier y que estropea el colectivismo. Pero la clase obrera tiene un potencial de unirse y actuar colectivamente que los patrones no pueden imitar. Mas importante aun, la organización comunista de la sociedad, su igualdad y participación masiva, es la máxima expresión del colectivismo humano, el máximo desarrollo del colectivismo que los obreros aprenden en su vida diaria.

Aprendiendo a Triunfar

El conocimiento de como triunfar que el PCOI ha desarrollado hasta ahora, basado en un entendimiento teórico del capitalismo y en las experiencias de revoluciones pasadas, es vital para la victoria comunista. Tenemos, no obstante, que mejorar ese entendimiento asimilando la experiencia colectiva de la clase trabajadora y movilizando la creatividad y determinación de millones de trabajadores. Solo el Partido puede hacer posible el análisis correcto de nuestra experiencia colectiva y la movilización de nuestra clase que nos mantendrá firmes hasta la victoria, pero solo puede lograr esto porque el comunismo es la verdadera ideología de la clase obrera.